



Die gekrönten Häupter des neuen Jahres sind Friedrich Sernetz, Martina Drassek, Gisela Schroth und Werner Schroth (von links).

FOTO: PRIVAT

Neue Königinnen und Könige beim Galette-Essen gekürt

PFORZHEIM. Es lebe der König – Vive le roi! Mit diesem Ausruf wurden im Clubraum des Kulturhauses Osterfeld zwei neue Könige und zwei neue Königinnen gekürt. Anlass dafür war das traditionelle Galette-Essen, zu dem die deutsch-französische Gesellschaft eingeladen hatte. Und wie wird man König oder Königin? In der Galette, einem flachen Kuchen aus Blätterteig und mit Persipan gefüllt, ist ein kleines Figürchen aus Porzellan versteckt.

Früher nahm man dafür eine Bohne, „fève“ auf Französisch. So heißen die versteckten Kleinode noch heute, ähneln aber keineswegs mehr einer Bohne. Nach der offiziellen Krönungs-Zeremonie präsentierte das Ehepaar Otterbach den Jahresrückblick der DFG in Form einer kommentierten Dia-Show. Einen wichtigen Teil nahmen dabei der Austausch und die Partnerschaft zu den drei Städtchen im Elsass, Cornimont, Ventron und La Bresse, ein. *pm*